

## **COMPTE RENDU COMMISSION D'APPEL**

### **Saison 2023/2024**

Durant la saison 2023/2024, La Commission d'Appel a été saisie 6 fois, par 6 clubs différents. Six clubs ont donc interjeté appel suite à la contestation de décisions prises par les Commissions de Discipline ou Sportive.

A l'occasion de cette fin de mandat, je voudrais, tout particulièrement remercier les membres qui composent cette commission, à savoir Bernard BOUCHER, Claude FAUCOIT, René GINHAC, Philippe JANISSET, Christian MARTIN, Stéphane MERLE, Daniel PONTVIANNE, Raphael ROBERT, pour leur assiduité et la justesse de leur analyse.

La Commission d'Appel a essayé d'être le plus juste possible quant au rendu de ses décisions, tout en étant obligée de tenir compte des règlements fédéraux.

Un chapitre se referme, un autre se réouvrira la saison prochaine.....

Bonnes vacances à tous les clubs.

Jean-Claude ROUVIER  
Président de la commission d'appel